

『みんなで育てよう 大仁の子』

平成28年7月22日

大仁小学校・大仁北小学校・大仁中学校

夏休みこそ、「あいさつ」

「ふれあい ノーメディアデー」「ありがとう お手伝い」

夏休みに入り、子どもたちが家庭や地域で過ごす時間が増えます。家族や地域の方とのふれあいの中で、子どもたちの心を育てていきましょう。

【あいさつ】

1学期、「家族や地域の方へのあいさつができた。」と答えた子の割合は90%ほどでした。しかし「自分から」となると60%ほどになっています。

また、地域の方とのあいさつは、家族に比べて低い数値になっています。

夏休みは家族と過ごす時間が増え地域行事などで地域の方とふれ合う時間も増えます。

子どもからも大人からもあいさつして、地域の輪を広げていきましょう。



—7月1日 一斉あいさつ運動—

【ふれあい ノーメディアデー】

1学期に『ふれあい ノーメディアデー』を実施した後に寄せられた感想を紹介します。

(子ども)	(親)
ノーメディアデーは、夕飯作りのお手伝いをしました。 最初は作り方を話していたけど、楽しくて学校の話などたくさん話すことができました。 (大仁小6年児童)	一緒に台所に立ち、夕食の準備をしながら学校での出来事など、多くの話ができよかったです。 今後も続けたいです。 (大仁小6年保護者)
いつもどおり、家族とたくさん触れ合うことができたので良かった。なるべくメディアを使わないように気を付けた。地域の人には自分からあいさつするように心掛けた。 (大仁中3年生徒)	いつも忙しく、弟と遊べない日が多かったので、弟はお姉ちゃんに遊んでもらって喜んでいました。 中体連の大会のことをゆっくり話ができ楽しかったです。 (大仁中3年保護者)

毎月第二火曜日に実施している『ふれあい ノーメディアデー』。夏休みは、家族で話し合っ、実施日を決めてみませんか？

【ありがとう おてつだい】

1学期の間、『お子様のお手伝い』、『ご家族からの言葉かけ』はいかがだったでしょうか。任せて、認めて、心を育てましょう。ノーメディアデーのアンケートに寄せられた親子短歌を紹介します。

(子)…5・7・5	(親)…7・7
お手伝い 大変だけど がんばるぞ	母もがんばる 夕飯づくり (大仁北小)
お母さん いつもやさしく ありがとう	楽しかったね お話 たくさん (大仁小)
学校の ストレス ここで吐き出した	心は「スカッ」と 明日も頑張れ!(大仁中)